

Abschnittsübung

2025-05-17 16:00 von Bernhard Wagner

Die FF Haselbach organisierte am 17.05.2025 die Abschnittsübung des Abschnitts 2 des Bereichsfeuerwehrverbands Graz-Umgebung. Für die sieben Feuerwehren des Abschnitts waren unterschiedliche Aufgaben abzuarbeiten.

Die Übung wurde beim Bauernhof Moik in Hof-Präbach abgehalten und das Rote Kreuz Kumberg machte den Ambulanzdienst.

Von der FF St. Radegund und FF Rinnegg wurde der MRAS-Trupp (Menschenrettung und Absturzsicherung) angefordert. Der Einsatzauftrag lautete: Rettung von zwei bewusstlosen Personen vom Silodach in 12 Meter Höhe. Je zwei Retter von den FF St. Radegund und Rinnegg waren am Silo. Die übrigen Personen machten Sicherungsarbeiten am Boden. Mittels Korbtrage wurden die bewusstlosen Personen vom Silodach gerettet.

Es war schön zu sehen, wie ausgezeichnet die Zusammenarbeit der beiden MRAS-Trupps funktionierte!

Bericht der FF Haselbach über die Abschnittsübung

Danke an die FF Haselbach für die Organisation der Übung!



